

ipemi

Tim Pemenangan SGN Cagub dan Wagub Ahmad Luthfi - Taj Yasin adakan Syukuran

Narsono Son - PURBALINGGA.IPEMI.OR.ID

Dec 7, 2024 - 22:22



Tim Pemenangan SGN Cagub dan Wagub Ahmad Luthfi - Taj Yasin adakan Syukuran

PURBALINGGA - Tim Pemenangan Santri Gayeng Nusantara (SGM) Ahmad

Luthfi - Taj Yasin dari Kabupaten Purbalingga mengadakan acara syukuran atas kemenangan pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah, Ahmad Luthfi - Taj Yasin dalam Pilkada Jawa Tengah 2024.

Kegiatan ini dilaksanakan secara Virtual melalui Aplikasi Zoom Meeting di Rumah Pemenang Kyai Khoerudin Desa Karang Gambas, Kecamatan Padamara, Kabupaten Purbalingga, Sabtu Malam (7/12/2024).



Ketua Pemenangan SGN Ahmad Luthfi - Taj Yasin, Santri Gayeng Nusantara (SGN) Kabupaten Purbalingga, Kyai Ahmad Labib Murtaqi, menyampaikan bahwa kegiatan syukuran ini merupakan bentuk ungkapan Rasa Syukur, atas terpilihnya pasangan Cagub dan Wagub Jawa Tengah, Ahmad Luthfi - Taj Yasin menjadi pemimpin baru Jawa Tengah.

“Acara ini kami gelar dalam rangka mengucapkan rasa syukur atas terpilihnya Bapak Ahmad Luthfi dan Taj Yasin di Pilkada Jateng 2024. Selain itu, kami juga bersyukur karena Pilkada Jateng berlangsung dengan aman dan damai, sesuai harapan kita semua,” ungkapnya.



Pelaksanaan Syukuran ini dibuka dengan Doa Bersama dan Pembacaan Yasin dari SGN Kabupaten Purbalingga.

Dalam kesempatan tersebut Wakil Gubernur Jateng, Taj Yasin lewat Zoom meeting mengucapkan Rasa Terima kasih yang mendalam kepada Tim Pemenangan SGN di seluruh Kabupaten di Jawa Tengah.

"Melalui Zoom Meeting menyampaikan Rasa syukur yang mendalam melalui acara ini kita dapat bersilaturahmi dengan Santri Gayeng Nusantara di Jawa Tengah walaupun secara Virtual," terangnya.

Adapun SGN dengan terpilihnya wagub jateng, Taj Yasin dapat menjalankan tugasnya dengan Amanah sebagai wakil pemimpin Jawa Tengah.

"Pelaksanaan Tasyakuran malam ini sekaligus kami isi dengan doa bersama, memohon kepada Allah SWT agar Bapak Ahmad Luthfi dan Taj Yasin diberikan kekuatan lahir dan batin dalam mengemban amanah rakyat Jawa Tengah. Kami berharap mereka dapat menjadi pemimpin yang adil, membawa kesejahteraan, dan menjadikan Jawa Tengah lebih maju di masa mendatang," tambahnya.

Acara syukuran ini dihadiri oleh para relawan SGN, simpatisan, dan masyarakat yang selama ini mendukung pasangan Ahmad Luthfi - Taj Yasin.

Wakil Gubernur terpilih pada kesempatan sempat menyapa Tim Pemenangan SGN di seluruh Kabupaten di wilayah Jateng. Acara berlangsung khidmat dan lancar walaupun tasyakuran dilakukan penuh kesederhanaan.

(N.son)